
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1899/2018 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Auswirkungen Dieselfahrverbot (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Es ist nicht zu befürchten, dass im Stadtteil Mombach ein Dieselfahrverbot eingerichtet wer-
den muss. 
 
Mainz, 14.11.2018 
In Vertretung 
 
gez. Beck 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 
 


